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令和４年７月 20 日  相生小学校 校長室だより      第 12 号  文責：岩佐隆之 

授業研究会や出張，両親の介護等が重なり，「校長室だより」をタイムリーにお届けできず，

申し訳ありません。夏休みをまたぎますが，次号でも相生っ子の活躍や頑張りをお伝えします。 

朝食の大切さについて考える。相生給食センター勝本栄養士による 6 年食育の授

業 

5 月 31日（火）は 6 年「朝食から健康な一日の生活を」。「朝ご飯のアンケート」をもとに話

し合い，「朝ご飯が一日の生活リズムを作り，心と体の成長に大変重要であること」「主食，主菜，

副菜，汁物が揃った栄養バランスのとれた献立が大切であること」を知りました。そして，自

分の朝食を振り返りながら，グループで献立を作りました。子どもたちからはさまざまなメニ

ューが出されました。目玉焼きなら自分で作れる子もいます。一日の生活リズムを作る朝ご飯。

忙しい朝ですが，相生っ子の健やかな成長のために，栄養バランスのとれた朝食をお願いします。 

郡内統一研修での研究授業。川邊先生による 4 年理科「地面を流れる水のゆくえ」 

6月 9日（木）は，郡小学校一斉研修の日で，本校では 4年理科の授業研究会を行いました。

前時の実験結果をタブレットで共有し，グループや全体で話し合いました。タブレット上のワ

ークシートに自分の考えを書き込んだり，実験の様子を記録したりしていて，随分タブレット

の操作に慣れていることがわかりました。グループで意見を出し合ったり，わからないところを

教え合ったり，みんなの前で進んで発表したりする姿も見られました。協力し合って，真面目に

学習に取り組んでいる様子に，参加者の先生方からお褒めの言葉をいただきました。 

とてもよくなった朝や帰りのあいさつ。来校者にも，できるようになってきました。 

6年生を中心に取り組んでいた朝のあいさつ運動。代表委員会で話し合った結果，曜日を決めて，1～

5 年生も行うことになりました。しだいに「あいさつの輪」が広がり，担当の曜日だけでなく，自主的

に鉛筆門に立って，「朝のあいさつボランティア」に参加する子もいます。地域の方へのあいさつや横

断歩道の手前で待ってくださっているドライバーさんへのお礼もよくできています。また，バスで帰っ

たり子どもクラブに行ったりする子どもたちの「さようなら。」「お願いします。」の声も大きくなって

きました。学校を訪れるお客さんへの「こんにちは」等のあいさつや会釈もできる子が増えてきました。

○めざす児童像 

  ―心豊かに たくましく  

     ともに伸びゆく 相生っ子― 
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「あいさつ日本一の相生小学校」まで，あと一息。無理なく，できる範囲で二学期も続けてほしいです。 

6 月先生朝会は，教頭先生がリフティングに挑戦！連続２0 回達成です 

6月 28日（火）は，スポーツ万能の教頭先生が，リフティングを披露。サッカー経験はあ

りませんが，暑い中，挑戦し，連続 20回を達成しました。あきらめずに挑戦することの大切

さを，身をもって教えてくださいました。夏休みは，新しいことや今までできなかったことに挑戦する

よい機会です。めあてが達成できなくても，努力する姿，挑戦する姿は，自信につながりますね。 

図書委員会は，昼休みに「おすすめ紙芝居の読み聞かせ」を行いました。 

6月 29日（水）は 6年生，7月 1日（金）は，5年生による「図書委員会の読み聞かせ」です。

読み聞かせたい紙芝居を自分たちで選び，練習を重ねてきました。本番の昼休みは少し緊張して

いましたが，どの子も練習の成果を出し切って，上手に読むことができていました。聞いていた児童も，

大きな拍手を送っていました。「誰かのために行動し，喜ばれる」経験は，自己有用感を育てます。 
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さん（2 年）が転入。全校児童 89 名 

嬉しいお知らせです。阿波市八幡小学校より転入生です。住所は下原で，毎日，元気にバスで

通学しています。前向きな態度で，友達とも打ち解け，すっかり相生っ子の一員です。 

6年生が，平谷小や木頭小 6年生と一緒に，那賀町議会議場を見学しました 

7 月 6 日（水）は，町議会訪問でした。はじめに，連記議長さん，田村副議長さん，司事務

局長さんが，議会の役割や仕組み，仕事内容等について詳しく説明してくださいました。質問

コーナーでは，厳粛な雰囲気に緊張しながらも，多くの質問をすることができ，より理解を深

めることができました。そして，議場内の見学です。議長席に座ったり，傍聴席のカメラの操

作をしてみたりして，最後は全員で記念撮影です。全国の地方議会に先がけて，タブレットやモ

ニターを使用していることや通年議会を取り入れていること等の説明もあり，議会改革を進めよ

うとしている熱意が伝わってきました。那賀町の未来は，相生っ子に任せます。また，15日（金）には，

3 年ぶりに町議会総務文教常任委員会・教育委員会合同文教施設訪問があり，タブレット学習や水泳等

の授業を見ていただくとともに，学校からの要望事項もお伝えし，有意義な協議の時間となりました。 

保護者の皆様には，多大なるご支援，ご協力をいただき，ありがとうございました 

終業式では，各学年の代表児童が，「一学期，頑張ったこと」について，大きな声で発表し

ました。私からは，一学期の相生っ子の頑張りを振り返るとともに，「夏休みには，何か一つ

挑戦しよう」と話しました。明日からの夏休み。健康や安全には十分ご留意いただき，8 月 25
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日（木）の始業式には，元気な相生っ子に会えることを楽しみにしております。 


